

Gartenfest der Männer

17. 08. 2022

Ersatz für eine Chorprobe in den Sommerferien trafen sich am Mittwoch, den 17. August, die „daheimgebliebenen“ Sänger der CES in Dieters Garten.

Heinz Schweinfurt und Dieter Berberich hatten Getränke und Grillgut, Kartoffel- und Nudelsalat von Marianne organisiert.

Trotz Regenvorhersage hielten die Sänger an dem Treffen fest. Es wurde gesungen, Sängergeschichten Revue passiert und natürlich die Weltpolitik besprochen.

Nach vier Stunden und Dunkelheit traten die letzten Sänger nach einem gelungenen Abend ihren Heimweg an.

